

Presseinformation

Peine, den 31.03.2023
Nr. 23/2023

Radverkehr in der Peiner Fußgängerzone ab sofort erlaubt

Das Fahrradfahren in der Peiner Fußgängerzone ist ab sofort in der Zeit von 19:00 Uhr bis 9:00 Uhr gestattet. Diese Regelung läuft zunächst für eine Probephase von einem Jahr.

Die bestehende Beschilderung wurde durch die Beschäftigten der Stadt Peine bereits um die entsprechenden Hinweise ergänzt.

Diese Erlaubnis gilt ausschließlich für Fahrräder, E-Scooter und E-Bikes sind davon ausgeschlossen.